

AXE 3 : TRANSITION VERS UNE ÉCONOMIE CIRCULAIRE ET RESPONSABLE

L'UVSQ favorise les matériaux durables notamment par l'utilisation de papier recyclé (label PEFC), l'arrêt progressif des objets en plastiques et la prise en compte des critères environnementaux dans les choix d'achats et de marchés. Plusieurs composantes de l'université se sont engagées dans une démarche de tri sélectif (papier, carton, bois, verre, piles, ampoules, bouchons, par exemple).

Afin de généraliser la réduction et le tri des déchets à l'ensemble de l'établissement, l'UVSQ réalisera en 2023 un diagnostic déchets. Ce diagnostic permettra d'avoir une vision complète sur tous les flux de déchets et d'offrir des propositions concrètes et adaptées afin de généraliser le tri sur tous les campus et réduire le volume des déchets. A l'issue de ce diagnostic, l'UVSQ déploiera des îlots comprenant des poubelles de tri sélectif à disposition des étudiants et des personnels de l'université, dans les lieux de passage, à l'intérieur des campus.

Enfin, l'UVSQ souhaite soutenir des initiatives et des partenariats pour organiser des ateliers de réparations d'objets. En avril 2024, l'UVSQ organisera une semaine de sensibilisation à l'économie circulaire et la réduction des déchets par le biais d'une série de conférences et d'ateliers participatifs.